



La voile eurélienne a ses champions en herbe !

Les Laversin ont vraiment la voile dans le sang. Sandrine l'a pratiquée très tôt et son mari Frédéric, titulaire du Brevet d'Etat de Moniteur, a derrière lui une grosse expérience. Alors depuis que leurs deux fils Clément et Pierre ont pris la suite avec un certain succès dans cette discipline, les compétitions sont l'occasion de beaux et parfois longs week-ends en famille.

C'est à l'école que Clément découvre la voile



en vraie grandeur, après en avoir beaucoup entendu parler à la maison. Agé de 10 ans, il « accroche » tout de suite, et manifeste très vite l'envie de s'inscrire en club. Il débute au Centre Nautique du Pays Drouais sur Optimist. Les stages le passionnent et les régates l'attirent rapidement. Son frère Pierre, d'abord trop jeune, suit deux ans plus tard sur l'idée de l'entraîneur de Clément. Et à 7 ans, voilà le benjamin lui aussi gagné par le virus. Tous deux ont débuté par l'Optimist au niveau départemental. Puis viennent les compétitions au niveau régional, puis inter régional, avant de franchir le cap du national. Compte tenu de leur niveau, ils bénéficient d'une aide du Comité Départemental. Puis Rétrodor, la baguette de tradition française, décide en 2013 d'apporter son soutien à ces deux jeunes athlètes euréliens.

Leur palmarès s'étoffe largement, avec de nombreuses sélections en Championnat de France pour Clément. 2009 et 2010 en

Optimist, et depuis lors chaque année en Laser, avec en point d'orgue une place de 10ème en 2014. « *J'aime tout particulièrement la sensation de vitesse que procure la voile* » raconte Clément. « *Mais j'apprécie aussi énormément les éléments et la beauté des sites où nous régatons. Et en prime, on voyage beaucoup, ça aussi c'est vraiment sympa* ». Mais avec le Bac en juin prochain, Clément va revoir ses prétentions à la baisse... pour cette saison !!

Pierre est lui aussi un compétiteur dans l'âme. « *Ce qui me plaît par-dessus tout, c'est vraiment la compétition* » s'enthousiasme-t-il. « *On part en régates presque un week-end sur deux, et ça c'est super* ». Lui aussi a franchi les sélections en Championnat de France. En 2014, il a d'ailleurs terminé 11ème en Minimes N2. Sans compter une place de 27ème de son groupe à la Coupe Internationale de Printemps. « *En national, les régates se déroulent souvent en mer. Les vagues sont parfois plus hautes que le bateau et il y a bien plus de vent* » comme l'explique Pierre. « *C'est plus impressionnant que sur un plan d'eau, où le vent n'est jamais très fort* ». Il faut aussi compter avec le courant, et les concurrents qui sont nettement plus nombreux.

Fort de son Brevet, Frédéric est le coach de ses fils qu'il accompagne sur toutes les régates. « *Je les suis avec le Zodiac, ce qui me permet de leur prodiguer mes conseils en direct sur l'eau* ». Mais le tableau serait bien incomplet si Sandrine n'était pas elle aussi de la partie. C'est elle qui prend en charge l'organisation, ce qui permet à ces messieurs de se concentrer sur la course... et de bien manger !! « *J'accompagne Frédéric dans le Zodiac dès que c'est possible, quand la mer n'est pas trop démontée. Tout le monde est sur l'eau, c'est vraiment agréable de partager ainsi un loisir en famille* » se réjouit Sandrine. « *On part en général 2 à 3 jours en inter régional, et 5 jours en Championnat de France.* »

Pierre et Clément sont aujourd'hui respectivement âgés de 13 et 18 ans. Ils ont grandi dans une famille d'amateurs de voile, et semblent promis à un bel avenir. Et comme leurs parents Sandrine et Frédéric y trouvent aussi leur compte, il se pourrait bien que la



famille Laversin ait mis la main sur une formule conciliant avec bonheur compétition, voyages et loisir familial !!

Visitez le site du Centre Nautique du Pays Drouais sur www.centrenautiquedrouais.fr